

子どもたちの「あふれる笑顔 きらめく瞳」をめざして



中学校区一貫教育校園 玉野市立玉小学校 学校だより第19号 (令和6年6月24日)

水泳実習が始まりました



6月19日(水)から今年度の水泳実習が始まりました。この日を待っていたのか、楽しそうな声がプールからよく聞こえてきました。



授業の中で以下のことを重点的に行います。

全学年：運動に進んで取り組む 仲よく運動をする 安全に気を付ける 動きを工夫する

1・2年生：水に慣れる運動遊び、浮く・もぐる遊び

3・4年生：浮く・泳ぐ運動 5・6年生：泳法(クロール・平泳ぎ)

最近のトピック

さつまいもを植えたよ

6月19日(水)、玉地区にあるむつみ会の方々を中心に、2年生がさつまいもの植え方を教えていただきました。

初めて植える人も多く、植え方を聞いて、さつまいものつるを大事そうに土の中に入れ、その後、ていねいに土をかぶせていました。

これから水やりもがんばって行い、秋にはいっぱいさつまいもができるといいね。



いざというときのために

6月17日（月）、玉野市危機管理課の方々に4年生が【防災】について教えていただきました。

災害についてや「その時、どう動くのか」、玉野市が行っていることなどを教えていただきました。

大雨による地すべりの映像なども見せてもらい、4年生はおどろきとともに【防災】について興味をもって見たり聞いたりしていました。

今後、防災学習を総合的な学習の時間で進めていきます。災害はいつ来るか分かりません。自分のこととして考えていきましょう。



仲良く交流ができました

の 6月20日（木）、6年生が玉原小の6年生と交流会をしました。グループごとに自己紹介をしたり【学校・地域のよいところ】を発表し合ったり、ゲーム等で盛り上がりました。

お互い、最初は緊張していたようでしたが、だんだんと笑顔も多く見られるようになりました。最後は「楽しかった。」「またやりたい」という声が多くなったと聞きました。

10月24日からはじまる修学旅行は一緒に行き、そして玉中では同じ学級となる人達です。これからも交流をして、良い関係ができたらいいなと思います。



熱中症にならないために

暑くなったり、むしむししたりするこれからの時期はやはり熱中症が心配です。

時には命も落とす熱中症にならないように、保健の先生が各学級で【熱中症予防の授業】をしてくれています。（写真は3年生）

「人の体の中にある水分は、どのくらい?」「体の水分がなくなったと感じる時はどんな時?」などみなさんの言葉を大切にしたり、簡単な実験をしたりしながら、分かりやすく教えてくれました。

みなさん、のどがかわいていなくても、水分（塩分）をしっかりとりましょう。

クイズウォークラリー～保健・環境委員会の取組～

「健康について、もっと知ってほしい」と保健・環境委員会のみなさんで話し合い、行う取組です。

6月21日（金）、保健・環境委員さんたちが各学級を回って取組の説明をしていました。「どんなことをするのか」と聞いていると、「健康に関するクイズ（例えば、すいみんについてやゲーム時間についてなど）」

が10問、学校のいろいろな場所にはってあるので、学校内を歩き回りながら答えていくとのことでした。また歩くことが多くなり、健康にもよいので、一石二鳥をねらっているとのことでした。私もしっかり歩いて、クイズに答えようと思います。

保健・環境委員のみなさん、良い取組を考えてくれました。ありがとう。

